



Hospital Padre Billini realiza misa por jornada mundial del enfermo

Santo Domingo, R.D- En el marco de la Jornada Mundial del Enfermo, el hospital Padre Billini ofreció una misa por la salud de los que padecen algún quebranto físico o mental.

Esta actividad fue organizada por la congregación de las Hermanas Mercedarias de la Caridad, la Pastoral de Salud y las autoridades de este centro de salud.

La actividad fue ofrecida por monseñor Raúl Berzosa, quién ungió a los pacientes con el sacramento de la unción de los enfermos, y de igual forma aprovechó el momento para pedirle a estos seguir las prescripciones médicas y no automedicarse, recordándoles que el personal médico del centro asistencial está altamente capacitado para garantizar su mejoría.

A la ceremonia religiosa acudieron pacientes, médicos, enfermeras, personal administrativo, internos y médicos residentes del hospital Padre Billini.

El Día Mundial del Enfermo se celebra cada 11 de febrero debido a que esa fecha se corresponde con la festividad católica de la virgen de Lourdes, a quién se le ha acreditado una amplia variedad de Milagros en la cura de muchas personas con enfermedades terminales.





Ponen en funcionamiento áreas Quirófanos, UCI e Internamiento Hospital Padre Billini

Santo Domingo, RD.- El Servicio Regional de Salud Metropolitano (SRSM) puso en servicio este martes las áreas de Quirófanos, Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) e Internamiento del Hospital Docente Padre Billini.

El doctor Mario Lama destacó que el Hospital Padre Billini es el más antiguo de la ciudad, y con el remozamiento y acondicionamiento, ahora se convierte en uno de los mejores y más equipados centros de salud del país, además de su excelente ubicación.

En ese orden, el director del SRSM, doctor Edison Félix Félix indicó que, con la habilitación de las referidas áreas, el icónico centro de salud está ofreciendo su cartera de servicios básicos, entre ellos, Medicina Interna y Cirugía, que son los fuertes del centro asistencial.

Mientras, el director general del Padre Billini, doctor Sergio Antonio Roque, agradeció el respaldo dado por los doctores Mario Lama y Edison Félix Félix, para que este centro "se convierta en un referente de salud a nivel nacional", apuntó.

Al quedar en servicio, en la primera cirugía participaron los doctores Sergio Roque, Cirugía General; Desiderio Guerrero, jefe de Anestesiología; Pedro Segura, anestesiólogo y Daneyri Batista, coordinadora de Anestesia; además, Ramón Hernández, Carmen Ciriaco y Víctor Ureña, de Cirugía General.

